

# Sunshine



高岡市立高陵小学校  
第3学年 学年だより  
No. 4  
令和7年6月30日

## 1学期のまとめの時期となりました



1学期も残りわずかになりました。今学期は運動会や校外学習等、様々な行事や学習を行いました。子供たちは、中学年としての心構えをもち、自分たちで決めた目当てに向かって努力し、少しずつ成長しています。7月は1学期のまとめの時期です。学習面や生活面で、各自の目当てを振り返り、成長した自分を感じ取れるよう支援していきたいと思えます。引き続き、体調管理にご協力をお願いします。

## 校外学習に行ってきました

6月3日(火)に校外学習へ行ってきました。高岡市巡りを行い、わたしたちが住む高岡市の様子や土地の使われ方について学習しました。二上山では中心地の建物の高さや南側の田畑の広がり等を見ることができました。勝興寺では七不思議についてガイドさんにたくさん教えていただきました。また、伏木コミュニティーセンターでの昼食後は、伏木港周辺をバスで巡り、社会科で学習した港の様子や貨物コンテナ等を間近で見ることができました。あいにくの雨模様でしたが、子供たちは高岡市の様々な場所を訪れることで、土地の使われ方はもちろん、市の魅力を再発見することができました。



## 水泳学習がんばっています

6月からアクロスにて水泳学習を行っています。安全に気を付け、泳力の向上を目指し、楽しく学習しています。保護者の皆様には、準備等ご協力いただき、ありがとうございます。残りはあと1回(7月1日)を残すのみとなりました。自分の目当てをもって参加し、充実した時間にしてほしいと思います。



## 保護者会について

今学期は、7月22日(火)、23日(水)に個別懇談会を行います。お一人、10分程度です。短い時間ですが、1学期のお子さんのがんばりについて担任からお伝えしたいと考えております。詳しい日程につきましては後日お伝えします。よろしくお願いいたします。

※子供たちのハウセンカの鉢が3年生玄関側の畑のそばに並んでいます。保護者会の際にお持ち帰りください。夏休み中も世話を家庭で続け、理科の学習として、種の収穫まで行い、植物の育ち方を最後まで見届けたいと思います。

